
 令和５年度 第 1回学校生活 保護者アンケートに関する回答とお礼 

 

 日頃より、本校の教育活動にご協力を賜り、心より感謝申しあげます。 

さて、アンケートの自由記述の中から、全体に関することの一部を取り上げ回答致します。そ

の他にも多くのご指摘や励ましを頂きました。ご指摘していただいた点は、教職員で共有し、今

後注意し、また検討して参ります。今後とも、よろしくお願いします。 

 

 令和５年７月 

                          青森県立三沢商業高等学校 

                            校長  三 浦  真 

 

Ｑ１・車の一方通行を徹底してほしい。とても危ない。 

  ・送迎での車での一方通行が徹底がされておらず危ない思いをしています。一方通行の時間 

があるのであれば、明確にしていただけると安心です。 

  Ａ 本校では、４月に登下校時間帯に限り、送迎にかかわる保護者等車両に通行を一方通行

でお願いしていますが、再度、文書を配布し、一方通行の注意喚起を行います。 

Ｑ２・学校の送迎の際裏の通り道が狭いので対向車が来ると大変です。 

  Ａ すれ違うことのできない狭い道は、歩行者とすれ違うのもやっとです。生徒指導部よ 

り配布された新しい文書を参考に別の道をおすすめします。また、住民の方に垣根の手入 

れを警察を通してお願いしているところです。町内会にも狭い道路の垣根の手入れに協力 

を依頼しています。しかし、Ｑ１についてもですが、近隣住民等に対し強制することはで 

きませんので、今後とも注意喚起は続けてまいりますが、皆さんで気をつけてご利用して 

頂きたいと思います。  

Ｑ３・体育の指定Ｔシャツが薄すぎて下着が見えてしまう。早期改善をしてほしい。 

  ・白Ｔシャツは汚れが目立たない色に変えてほしい。生地も毛玉が目立たぬよう変えてほし 

い。 

  Ａ 指定のＴシャツについて、素材、色の見直しを、業者と相談しながら進めていますが、 

一度変更すると数年変更ができないことから、慎重に検討する必要があり、もう少し時間 

を頂きたいと思います。ただし、入学時に説明した文書にあるように、体育の授業では、 

白で無地またはワンポイントであれば生地は問わないとしていますので、必要に応じて各 

自で準備し対応をするようお願いします。 

Ｑ４ スカートの丈もせめて膝ぐらいでよいのでは。 

  Ａ ４月の生徒総会での提案を受けて了承され、新しい規定は、膝が完全に隠れる長さとな 

りました。その後、６月に生徒指導部から、修繕に関する時期や業者等を示したプリント 

を配布しています。来年の新入生から全員その丈になります。在校生については、改訂前 

の丈のままでも構いません。問い合わせ等ありましたら、生徒指導部までご連絡ください。 

 

 ご協力ありがとうございました。今後とも、ご理解、ご協力をお願い致します。 


